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COMPTE-RENDU ASSEMBLEE GENERALE DE « L’ATELIER PASSIONS »  

Ouverture de la séance par la Présidente (Elisabeth Royer) 

• Désignation d’un Secrétaire de séance : Christiane Jonot 

• Le nombre d’adhérents convoqués à cette Assemblée est 124 

• Le nombre de présents et représentés s’élevant à 55, soit supérieur au 

minimum (25), l’AG peut se tenir valablement. 

Rapport moral et d’activités présenté par la Présidente  

• 121 Adhérents l’année précédente, 128 cette année.  Cette progression 

est due à la fréquentation de notre site informatique (Merci à Alain Huet) 

qui nous permet d’accueillir de nouveaux Adhérents en cours d’année.  

• Elle s’explique également par le « bouche à oreilles » au sein des ateliers 

et des connaissances extérieures.  

• Je remercie, à cet effet, les Monitrices et Moniteurs qui, par leur qualité 

d’enseignements, propagent une bonne image de l’Atelier 

• Le nombre d’ateliers est stable. Le principe de nouveaux stages (fleurs, 

bijoux en perles) a été mis en place, avec un grand succès. 

Le nombre de Monitrices/Moniteurs : 16. La Présidente remercie 

Georgette Bon pour son engagement en tant que nouvelle monitrice en 

couture. 

• L’Atelier Passions a participé  



o Au Forum des Associations, ce qui a permis de mieux nous faire 

connaître. 

o Aux Assises des Associations dont le thème portait principalement 

sur l’inclusion 

o A la demande de la Résidence Montana (qui vient de s’ouvrir à 

Verneuil) nous avons participé à leur journée de présentation dans 

le but de faire connaître à ses résidents toutes les activités 

accessibles de Verneuil. Des échanges pourront donc être imaginés 

dans l’intérêt de tous : les Résidents et notre Association. 

• Après plusieurs échanges avec les responsables culturels de la Mairie, 

nous avons obtenu le soutien de Monsieur Le Maire pour organiser notre 

exposition à la salle Maurice Béjart.  Nous avons donc eu le plaisir de 

renouer, après 5 ans d’interruption, avec cette tradition festive. Celle-ci a 

connu un franc succès auprès d’un public connaisseur, venu à nouveau 

apprécier les réalisations de nos Adhérents. Monsieur Le Maire m’a 

demandé de renouveler cette belle exposition. La date en a d’ailleurs été 

fixée au 22 et 23 novembre 2025. A cet effet nous prévoyons un plan de 

communication encore plus élargi via plusieurs axes (affiches, mairie, 

site, bouche à oreilles...). Toutes les idées sont d’ailleurs les bienvenues. 

Merci à toutes et à tous pour votre présence. 

Je passe la parole à la Trésorière. 

Adoption des Comptes  

La Trésorière (Françoise Bonnenfant) présente les comptes qui font apparaître : 

• Des recettes de 22621,29€ (provenant principalement des adhésions et 

cotisations : 16895€) 

• Des dépenses de 19948,33€  

• Soit un solde d’exploitation de 2672,96€ 

• L’Actif est  

o 23541,17 en trésorerie 

o Et 5454,77 en placement 

Les comptes sont acceptés à l’unanimité 

Perspectives (Elisabeth Royer) 

• Pérenniser, voire augmenter, les activités actuelles (projets de nouveaux 

ateliers) et les Adhérents 



• Regarder à développer de nouveaux stages  

• Renforcer nos vecteurs de communications directs et via des services 

extérieurs (Mairie, autres Associations, etc.) et s’ouvrir encore plus à 

l’extérieur 

• Renforcer également les liens avec d’autres organismes  

• Maintenir une gestion financière rigoureuse  

Renouvellement du Conseil d’Administration 

Les Statuts prévoient le renouvellement chaque année d’un tiers des Membres 

du Conseil d’Administration. Le Conseil est actuellement composé de 9 

personnes. Sont sortantes : Marie Cécile Huet, Pascale Deshayes et Elisabeth 

Royer. 

Le Conseil propose de renouveler Elisabeth Royer et d’élire Yolande Rolland et 

Annick Bezejat. Leur mandat viendra à expiration au terme du troisième 

exercice à venir (2028). Cette proposition est mise aux voix et est acceptée à 

l’unanimité. 

Faits divers  

 Pendant la période des vacances 2024, nous avons subi des actes de 

vandalisme dans la salle des Tamaris : fenêtres cassées mais, heureusement, 

sans dégâts aux matériels de l’Association. De ce fait, la société Mille et Une 

Vies a installé des nouveaux verrous. De nouvelles clés ont été refaites et 

distribuées aux Monitrices/Moniteurs concernés. Cette même société a fait 

installer des barrières, réduisant ainsi les accès aux voitures. Les portillons 

restent ouverts en journée pour les piétons.  

Questions diverses 

• Demande d’une seconde clé par l’Atelier de Peinture sur Porcelaine : la 

Mairie refuse. 

• Demande de reprise des cours la dernière semaine de septembre. La 

rentrée 2024 s’est effectuée en septembre, comme lors des années 

précédentes. Toutefois le taux de participation était faible.  

• Récupération des cours ayant lieu un jour férié : la Mairie nous autorise à 

disposer exceptionnellement et sur demande préalable (via la 

Présidente) des salles, si toutefois elles s’avèrent libres. 

• La question de réunion de fin d’année avec tous les Adhérents ainsi 

qu’un repas des Monitrices et Moniteurs sont soulevés.  



o Concernant la réunion : celle-ci a eu lieu dans le passé sous forme 

festive. Le coût devenant très élevé, du fait, entre autres d’un 

faible taux de participation et d’une difficulté à trouver un pôle 

d’intérêt commun, cette journée n’a pas perduré.  

o Ce repas a lieu chaque année. 

• L’augmentation du montant de l’adhésion et de l’inscription aux ateliers 

a été suggérée. Bien que celles-ci soit constantes depuis 1992, il n’est pas 

envisagé pour l’instant de revaloriser ces montants, les comptes étant 

sains et sans perspectives fortes de dépenses. 

• Inscriptions : les préinscriptions doivent se faire avant fin juin 2025, avec 

bulletin d’inscription ET chèque. En cas d’inscriptions à plusieurs cours, 

l’Adhérent peut régler en 2 ou 3 chèques (une seule adhésion toutefois). 

Tous les chèques ne sont débités qu’à partir de fin octobre. Inscriptions à 

donner aux Moniteurs, Monitrices.  

Pour les personnes absentes en juin et pour les nouveaux Adhérents 

plusieurs journées d’inscriptions auront lieu : 

en juin (date à communiquer) 

au Forum, sur notre stand 

avant la rentrée (date à communiquer) 

Aucune autre question ni aucun autre sujet n’étant à traiter, l’Assemblée 

Générale est close à 11h45. 

 

Fait à Verneuil sur Seine le 29 avril 2025 

La Présidente Elisabeth ROYER 

 

 

 

 

 

 

 



 

    

 


